
     

     BERTONCELLO E LA MAGGIORANZA COMPATTA RILANCIANO:                         
.        SI RISPETTI L'AUTONOMIA DI SCELTA DELLE ISTITUZIONI 

 

“Parole assurde e senza fondamento quelle del presidente Turchetto nei confronti delle 
decisioni assunte dal Consiglio Comunale.- afferma il Sindaco Antonio Bertoncello, che 
aggiunge: – Quando ho cercato il presidente, non ha voluto rispondermi.                                                           
Questa è la considerazione per Portogruaro? È opportuno inoltre che il Presidente Turchetto               
non si assuma meriti non suoi. L’autostazione dell’ ATVO a Portogruaro è una scelta portata avanti 
doverosamente dal 2003, in un lavoro che ha visto coinvolto il Comune che ha messo                      
a disposizione aree importanti  di sua proprietà e risorse economiche. 

Il presidente appena eletto forse non è ben informato sull’attività precedente della Società       
e sicuramente non è informato sugli obiettivi politico-amministrativi della città di Portogruaro. 
Le insinuazioni circa ipotetici “ordini di scuderia” da eseguire sono false, assurde, e prive             
di qualsiasi logico fondamento e vengono nettamente respinte.” 

 Mentre la minoranza si è divisa in Consiglio Comunale, la maggioranza è compatta e                   
ha deciso sulla base delle normative vigenti in merito all’obbligo per Enti Locali voluti dal Governo 
di centrodestra con specifica normativa di “valutare le partecipazioni in essere nella società alla 
luce del necessario perseguimento delle proprie finalità istituzionali e ciò evidentemente tenendo 
conto dei cambiamenti venutesi a creare in ambito sociale ed economico nel proprio territorio e 
nella organizzazione e finanza degli enti locali”. 

 Interviene in tal senso anche il capogruppo di maggioranza Stefano Santandrea:                            
“La maggioranza  è compatta. Il procedimento di vendita delle quote della Società è stato presentato 
prima ad una maggioranza, poi alla commissione competente, ai capigruppo consiliari ed infine in 
Consiglio Comunale, dove la minoranza si è presentata con idee diverse: alcuni hanno votato 
contro, altri si sono astenuti o peggio ancora hanno taciuto.” 

 Il Consiglio Comunale è l’organo sovrano e garantisce la rappresentatività istituzionale,                       
è stato eletto solo pochi mesi fa’ con la maggioranza dei voti al primo turno.                                                
Ha avuto la fiducia dei cittadini sulla base di un programma dove già si esprimeva la necessità            
di una particolare valutazione e verifica sulle società partecipate. 

L’autonomia istituzionale di scelta è stata ampiamente rispettata e segue la logica del federalismo, 
che ha fra i suoi principali obiettivi il raggiungimento di autonomie che permettano scelte idonee 
mettendo al primo posto gli interessi della comunità. 
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“La scelta di vendere le quote – continua il sindaco Antonio Bertoncello -rientra in una linea              
di pensiero che già avevamo seguito nella precedente Amministrazione vendendo le quote di altre 
società partecipate, quali Autovie Venete, Autostrade Alemagna, Liseuro. 

Una vendita dettata dalle limitate possibilità di incidere nelle scelte gestionali della Società. 

L’Amministrazione comunale  ha l’obiettivo di impegnarsi maggiormente nelle società i cui ambiti 
di intervento, quali ad esempio i rifiuti e l’acqua, per i loro servizi rappresentano una vera sfida 
per il futuro. 

Al presidente Turchetto poi, che “ignora”, come precedentemente detto, mettiamo a disposizione 
i bilanci e i conti del Comune ricordandogli che Portogruaro e lo ripetiamo per l’ennesima volta, è 
un Comune virtuoso con un avanzo di amministrazione intoccato di 1milione e 800 mila euro. 

Altro invece sono le doverose valutazioni che un’Amministrazione deve fare rispetto ad un 
patrimonio azionario che allo stato attuale non corrisponde più alle finalità assunte dal 1977.             
Ci si è accorti che da allora il mondo è cambiato?” 
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